

LUCHA CONTRA LA POBREZA INFANTIL

Cruz Roja cubre las necesidades básicas a menores y sus familias gracias al apoyo del Gobierno de Canarias

■ Esta acción solidaria ha sido posible gracias a la colaboración del Gobierno de Canarias a través de su consejería de Empleo, Políticas Sociales y Vivienda, que ha hecho una aportación económica por valor de 650.000 euros, posibilitando la puesta en marcha de 2 programas: “Necesidades básicas a menores y sus familias” y “Atención a la Cobertura Básica Social”.

Cruz Roja ha desarrollado el programa “Necesidades básicas a menores y sus familias”, financiado por un importe de 290.000 € por la consejería de Empleo, Políticas Sociales y Vivienda del Gobierno de Canarias, con el fin de cubrir las necesidades alimenticias de las familias con menores a cargo que carecen de recursos económicos.

Durante este mes de diciembre y coincidiendo con las fechas navideñas, la Institución ha distribuido la cantidad de **1.115 tarjetas para la compra de alimentos y 1.300 lotes de alimentos**, beneficiando a un total de **3.731 menores (1.500 menores de la provincia de S/C Tenerife y 2.231 de la provincia de Las Palmas)** procedentes de **2.215 familias canarias**, de las cuales, **1.115 familias son de la provincia tinerfeña (955 de Tenerife, 100 de La Palma, 30 de La Gomera y 30 de El Hierro)**, y **1.100 de la provincia de Las Palmas (940 de Gran Canaria y 80 tanto en Fuerteventura como en Lanzarote)**, las cuales, han sido derivadas de los Servicios Sociales Municipales y directamente detectadas desde las oficinas de Cruz Roja.

Paralelamente, cabe destacar que, a través de esta misma consejería, el Gobierno de Canarias también ha concedido este 2017 dos subvenciones a Cruz Roja por importe total de 360.000 €, para cubrir los gastos derivados del programa “Atención a la Cobertura Básica Social”, con el fin de dar respuesta a las necesidades de urgencia social y alimentaria que se ha detectado en las familias canarias.

Con este programa, que se ha estado ejecutando a lo largo de todo el año hasta finales del pasado mes de noviembre, se ha facilitado a personas y unidades de convivencia, con ingresos menores a 500 euros al mes y en situación de desempleo o empleo precario, que puedan cubrir sus necesidades básicas, así como otras que están dejando aparcadas y que suponen una merma importante en sus condiciones de vida (malnutrición por falta de proteínas o dieta inadecuada, menor atención a su salud, aseo personal y de la vivienda, ...).

En concreto, se ha logrado alcanzar a 2.812 **familias**, de las cuales, **1.128 son de la provincia de Las Palmas (con un total de 1.142 tarjetas para compra de alimentos distribuidas)**, y **1.684 familias de la provincia de S/C de Tenerife (con 1.985 tarjetas entregadas y 147 ayudas para la cobertura de mobiliario básico, enseres del hogar, electrodomésticos, productos de ortopedia, óptica y tratamientos odontológicos)**.

Estas subvenciones se enmarcan dentro del Plan estratégico 2016/2018 de la Comunidad Autónoma de Canarias, destinadas a “Acción Social Institucional Para Integración Social”, para

atender y dar apoyo a entidades cuyos objetivos sean la atención a personas más vulnerables, garantizando la cobertura de las necesidades básicas en la lucha contra la exclusión social.

Para ello, el Gobierno de Canarias ha contado con Cruz Roja, como organización con avalada experiencia y especializada en atención a la emergencia y en la lucha contra la pobreza, así como por su cercanía con la realidad social y su capacidad para proporcionar una respuesta rápida e inmediata a las situaciones de precariedad social.

Con estas ayudas, la Institución Humanitaria ha logrado reforzar su Programa de "Personas en Situación de Extrema Vulnerabilidad", en el que se atiende a los usuarios de manera integral, con entregas de productos, pagos económicos, talleres y formación. Además, se trabaja de manera transversal con el Plan de Empleo de Cruz Roja y se deriva a los usuarios que tengan perfil para participar en sus proyectos para que reciban: formación, herramientas para la búsqueda de empleo, capacitación profesional, etc.



Una técnico de Cruz de Roja atiende a una de las familias beneficiarias de estos programas de atención social.

Para más información contactar con el Departamento de Comunicación de Cruz Roja Española llamando al 928 290 000/ 922 282 924 www.cruzroja.es
<https://www.facebook.com/CruzRojaenLasPalmas>
<https://www.facebook.com/CruzRojaProvTFE>

Colabora con nosotros: 902 22 22 92. Hazte socio / voluntario